



福生二中だより

特別号（冬号）
令和7年12月25日発行
福生市立福生第二中学校
TEL 042(551)1970
校長 平井 貞昭

子供の発するサイン

本日、令和7年度の2学期が無事終了いたしました。予定していた数々の2学期の教育活動が順調に無事終了できたのも、ひとえに保護者の皆様と地域の皆様の御理解と御支援のおかげでございます。教職員一同心より感謝申し上げます。

さて、明日から、13日間の冬休みになります。夏休み同様、「子供の発するサインを見逃さない」ようお願いいたします。



お子様の心の変化は、ほとんどの場合、お子様の言動に現れます。例えば、「口数が減った」「服装が派手になった」など、お子様の言動から発せられる「サイン」を見逃さないようお願いいたします。冬休みになると、年末年始のイベント等、行動範囲が広がることが考えられます。すると、予期せぬトラブルやSNSのトラブルなどに巻き込まれる可能性があります。

ぜひ、アンテナを高く張り、「サイン」をいち早くキャッチしてください。保護者の皆様が、ちょっとでも「おかしいな」と感じたこと、それが子供の発する「サイン」です。

最後に保護者の皆様におかれましては、今年一年、本校の教育活動に御理解と御協力をいただきましたこと心より感謝申し上げます。どうぞ、お体を御自愛いただき、良い年をお迎えください。一年間、本当にありがとうございました。

挨拶運動

生活委員会では、ふれあい月間の取組として、11月17日から12月5日まで、東門と西門で挨拶運動を実施しました。

生活委員のおかげで、多くの生徒が元気よく挨拶をするようになりました。また、毎朝、門に立って挨拶を行っている校長の私も勇気付けられました。生活委員の皆さん立派な行動を本当にありがとうございました。



【二中生の活躍】

男子バスケットボール部 第8ブロック秋季新人大会 優勝
(17年ぶりの優勝)

